

LE GOUVERNEMENT JOUE L'EMBRASEMENT !



Depuis le 19 janvier, par la grève et dans les manifestations, la population exige le retrait de la réforme des retraites. La colère gronde dans tout le pays, la mobilisation s'amplifie. Elle est forte du soutien des 3/4 de la population et de 94% des actifs.

L'entêtement du gouvernement et de Macron à imposer cette réforme relève de l'irresponsabilité. iMême si au parlement, les « accords entre amis » se poursuivent, la fébrilité et l'inquiétude gagnent le gouvernement.

Au lieu de recevoir les syndicats, le président Macron affiche un mépris ostensible et passe en force à coups de 47-1, de 44-3 et peut-être de 49-3, prenant ainsi la responsabilité du blocage de la situation et du pays.

En poursuivant dans cette voie, le gouvernement ne fait qu'obéir aux injonctions du patronat pour faire travailler plus les salariés. Il prend le risque d'un embrasement généralisé.

Le déni de démocratie ne peut plus durer.

Face à ce mépris, redoublons d'efforts et poursuivons les assemblées générales dans les entreprises et les services pour décider des arrêts de travail et des formes de reconduction.

Faisons du 15 mars, jour de la commission mixte paritaire entre les deux chambres législatives, **une nouvelle puissante journée de grève et de**

manifestation pour faire retirer ce projet de réforme libéral. Poursuivons les actions le jeudi 16, jour du vote à l'Assemblée Nationale.

Un débat, pour aller plus loin

- Réfléchissons dès à présent, sur comment poursuivre la lutte jusqu'au retrait de cette réforme immonde.

- Mettons en avant les propositions CGT, pour une réforme des retraites juste, équilibrée et pérenne.

C'est à ces deux questions que les Uls de l'agglomération de Rouen et l'UD vous invite à réfléchir le jeudi 16 mars à 18h00 à Grand-Couronne.

Jusqu'au retrait, on reste mobilisé, on lâche rien !!

Rassemblements et Manifestations
en Seine-Maritime:

Mercredi 15 Mars 2023

DIEPPE : 10 H 30 Place Pierre Semard

EU : 15 H Place Champs de Mars

FECAMP : 14 H 30 Rue Henri Dunant

LE HAVRE : 10 H Franklin

LILLEBONNE : 14 H 30 Esplanade Mairie

ROUEN : 10 H Cours Clémenceau

Retraites « Quel avenir, si on ne se mobilise pas ? »

Plus de photos sur le FB de la CGT 76 en suivant [ce lien](#). Envoyez vos photos et articles à infoluttes76@orange.fr



La jeunesse s'est mobilisée en nombre le 9 mars dernier contre la précarité étudiante et la réforme des retraites. Les étudiants de l'Université de Rouen bloquaient le campus de Mont-Saint-Aignan dès 6 heures.

La mobilisation sur le campus était plus forte le matin que mardi 7 mars, une centaine de personnes était présente pour cette action avant de quitter les lieux et de venir gonfler les rangs de la manifestation étudiante au départ de l'hôtel de ville de Rouen à 11 heures.

Des blocages ont aussi eu lieu dans les lycées Marcel-Semhat, à Sotteville-lès-Rouen et des élèves ont manifesté devant leur établissement Fernand-Léger à Grand-Couronne.

Depuis l'hôtel de ville, plusieurs centaines de personnes se sont élancées vers 11 h 30. Le cortège était composé de lycéens, d'étudiants, de la jeunesse communiste et d'actifs venus en soutien. Les étudiants de l'École d'Architecture de Normandie ont aussi pris part à la mobilisation. « On vient exprimer notre opposition à la réforme des retraites et dénoncer les problématiques des jeunes comme la précarité financière et menstruelle », confiait Adrien, lycéen et membre des J.C.

Une assemblée générale devrait décider, ce lundi, des suites du mouvement !

Ce 11 mars, malgré un tassement, la mobilisation est restée forte avec de nombreuses manifestations sur le Département qui ont rassemblé près de 20 000 manifestants !

**1000 à Lillebonne, 1000 à Dieppe, 8500 à Rouen, 8000 au Havre, près de 600 à Fécamp !
Les mobilisations de ce samedi montrent une véritable détermination à ne rien lâcher.**



1000 à Lillebonne



8500 à Rouen



8000 au Havre



1000 à Dieppe



De très nombreuses actions se déroulent actuellement sur le Département.

Elles concernent principalement la lutte contre la réforme des retraites, mais aussi des conflits propres à l'entreprise.

Impossible d'en faire état, sans votre coopération ! Envoyez vos textes et photos de vos actions et mobilisations à infoluttes76@orange.fr

Oui la lutte peut être contagieuse ! Restons mobilisés, développons les luttes !



Le 10 mars, 4eme jour de blocage au Havre par les territoriaux de la communauté urbaine le Havre Seine Métropole et les territoriaux de Gonfreville l'orcher du bâtiment CETCO qui regroupe les ordures ménagères, l'assainissement, le garage, ...



Surveillants de baignade, administratifs et agents d'entretien des piscines de Saint-Valery-en-Caux et de Cany-Barville étaient en grève le mercredi 22 février 2023. En cause notamment, les conditions de travail depuis la fermeture de la piscine du Littoral. Sur la vingtaine de salariés, seuls deux ne font pas grève aujourd'hui », assure le délégué du personnel syndiqué à la CGT.



Le personnel de la Clinique Mathilde était en grève ce lundi 13 mars pour exiger :

- Une augmentation de salaire de 200€ brut.*
- Une réelle politique de recrutement et de fidélisation du personnel*
- Un plan d'actions d'amélioration des conditions de travail*



Au Nord du Département, les actions et mobilisations se sont multipliées, le 11 mars, avec le blocage des giratoires, comme à Mers les Bains ou encore ici au Tréport réunissant près de 250 personnes.



Lundi 13 mars de 6h00 à 9h00, 160 militants de l'Intersyndicale "filtraient" le rond-point de la Motte. Une action ressentie bien au delà du giratoire...

Ce mardi 14 mars, nouveau rdv de l'intersyndicale. Près d'une centaine de syndicalistes sont aux portes du SMEDAR pour sensibiliser les agents de la collecte et du tri à la mobilisation !



RÉFORME DES RETRAITES

64 ANS, C'EST NON !

Afin de décrypter cette loi rétrograde, de dégager des pistes alternatives de financement et de réfléchir, le cas échéant, à comment poursuivre la lutte, l'Union Locale Quevilly-Couronne organise un débat avec la participation de :

Michel MASDEBRIEU,
Secrétaire Général de l'USR 76

Marie BUISSON,
Secrétaire Générale de la FERC,
Membre du Bureau Confédéral.

Rencontre - Débat :

JEUDI 16 MARS 2023 (18h00 - 20h30)

Salle Festive - Grand Couronne

Initiative proposée par les UL de l'Agglomération Rouennaise et soutenue par l'UD76.

Inscriptions souhaitées : ulcgt.quevillycouronne@orange.fr ou à infoluttes76@orange.fr

Ils font l'actu : Livreurs d'Amazon !!

Près de 100 personnes au rassemblement du lundi 27 février pour soutenir les livreurs à l'occasion de l'audience prud'homale qui a opposé la CGT à l'administrateur judiciaire de Lumina Services et à Amazon en tant que donneur d'ordre.

Pour Lumina, les livreurs l'ont trompée alors que cette société connaissait parfaitement leur situation administrative et leur avait même promis une aide pour leur régularisation, quant à la société Amazon, c'est lumina qui l'a trompée. Belle cacophonie patronale qui peut laisser espérer une issue favorable ! D'autant qu'un des livreurs a pu témoigner lors de l'audience qu'ils travaillaient déjà pour un sous-traitant d'Amazon quand ils ont été contactés pour venir à Rouen. Le délibéré est fixé au 17 juillet.

La CGT avait demandé à être reçue par la préfecture pour discuter de la régularisation des livreurs et des autres travailleurs sans-papiers soutenus par la CGT. L'entrevue a eu lieu vendredi 3 mars.

Sur les livreurs, deux vont être régularisés et probablement trois autres après avoir complété leur dossier. La difficulté qu'ils ne résident plus en Seine Maritime a été résolue en les domiciliant administrativement à l'UD CGT, ce qui est d'une grande portée symbolique. La lutte collective paie.



Moins de satisfaction pour les autres dossiers en particulier pour les aides à domicile sans papiers dont 6 restent à régulariser sur les 9 dossiers que nous avons soutenu.

La lutte syndicale pour la régularisation de tous les travailleurs sans-papiers continue !

Ils font l'actu : SOS Gares

GRAND RASSEMBLEMENT
SANT-ÉTIENNE-DU-ROUVRAY
OISSEL SUR SEINE
SOTTEVILLE-LES-ROUEN
SOS GARES
POUR LA DÉFENSE
DES TRAINS & DES GARES
PRIVATISER

MARDI 14 MARS À 18 H 00
DEVANT LA GARE D'OISSEL
Venez nombreux !

Vision / Fred ROCHARD

Le collectif citoyen SOS Gares s'est créé en avril 2018 pour regrouper les usagers, les citoyens, les cheminots, les syndicalistes, élus attachés au service public ferroviaire et soucieux de développer l'usage du train à partir des gares d'Oissel, de Saint-Étienne-du-Rouvray et de Sotteville-les-Rouen

L'association SOS Gares est adhérente à Convergence Nationale Rail qui fédère les Collectifs, Associations, Comités de Défense, organisations syndicales, Citoyens... afin de lutter sur tout le territoire national pour un Service Public Ferroviaire de Qualité

Pour en savoir plus :

<https://www.sosgares.com/>

Lors de leur Assemblée Générale, les syndicats de la métallurgie 76 ont décidé une journée d'action le 16 mars 2023.

Pour la CGT métallurgie 76, pas question de lâcher sur leurs revendications, car celles-ci répondent aux souhaits immédiats des travailleurs de la branche, tout en étant une réponse aux besoins de financement nécessaires à l'amélioration de notre système de retraite tout en le pérennisant.

La CGT métallurgie 76 revendique :

- La retraite à 60 ans à taux plein pour tous
- La reconnaissance de la pénibilité pour des départs anticipés avant 60 ans.
- La prise en compte des années d'études.
- Une véritable égalité professionnelle et salariale entre les femmes et les hommes.
- La CGT défend en urgence l'augmentation du SMIC à 2000 euros brut.
- L'indexation automatique du point d'indice, des pensions et salaires sur l'inflation.
- Aucune pension inférieure au SMIC CGT revendiqué, soit 2000 euros brut à ce jour.

Ce projet n'est pas utopique, son financement est possible. Pour cela, il faut :

- Mettre fin aux exonérations fiscales et sociales dont bénéficient chaque année les entreprises (150 milliards).
- Soumettre à cotisations l'intéressement et la participation (10 milliards).
- Réaliser l'égalité salariale entre les hommes et les femmes (5,5 milliards).
- Mettre à contribution les revenus financiers des entreprises (70 milliards).

La métallurgie CGT 76 appelle l'ensemble de ses syndicats, avec ses salariés à amplifier la mobilisation et à reconduire la grève jusqu'à la victoire...

**RDV le 16 mars dès 5h30 :
Devant la société KOYO Bearings
Zone industrielle de la Maine
Rue Ampère
76150 Maromme**

FÉDÉRATION DES TRAVAILLEURS  **DE LA MÉTALLURGIE**

Nouvelle Convention Collective Nationale de la Métallurgie

Un recul social sans précédent depuis 45 ans !



le Peuple

HORS SÉRIE N°2 / SPÉCIAL 53^e CONGRÈS
DÉCEMBRE 2022



53^e congrès

DU 27
AU 31
MARS
2023

DOCUMENTS DE CONGRÈS 2/2

- Rapport d'activité
- Rapport financier
- Rapport de la CFC

La Macif vous protège dans votre activité syndicale (👤) avec **des contrats** **sur mesure.**

Être syndicaliste, aujourd'hui plus que jamais,
est un engagement de tous les instants.

La Macif est à vos côtés pour soutenir
et sécuriser votre action militante.

→ **Contactez-nous : partenariat@macif.fr**



La Macif,
c'est **vous.**